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Infos aus dem Tiefbaureferat  

Abteilung Tiefbau 

Seit dem 1.Mai 2024 ist Frau Nadine Ritzmann in der Abteilung Tiefbau tätig. Sie wird ab 

dem 1.1.2025 als Abteilungsleiterin eingestellt. Peter Eberlin wird am 31.12.2024 in die 

verdiente Frühpensionierung übertreten. Das Sekretariat wird neu besetzt werden, sowie das 

Gemeinderatsmandat.   

Generelle Entwässerungsplanung 2. Generation 

Alle 10 Jahre sollte die generelle Entwässerungsplanung erneuert werden. Deshalb werden 

momentan in allen Quartieren die Abwasserkanäle von der Firma H&G Meyer mit TV-

Kameras aufgenommen. Die Aufnahmen bilden die Grundlage für eventuelle 

Sanierungsmassnahmen, welche für die Planung und Überarbeitung der Generellen 

Entwässerungsplanung 2. Generation dienen. Die Überarbeitung wird vom interkantonalen 

Labor und dem Abwasserverband Klettgau begleitet. 

Schwimmbad 
 
Die letzte Woche der Schwimmbadsaison fiel wortwörtlich ins Wasser. Nach anfangs 
schleppenden Sonnenstrahlen, erreichte uns der Sommer doch noch. Das neue Baditeam hat 
sich gut eingelebt und wird uns nächste Saison wieder zur Verfügung stehen. Leider müssen 
wir im 2025 auf die Mithilfe von mitschaffe.ch verzichten, da es für die Institution schwierig ist 
Personen für Saisonstellen zu vermitteln. Herzlichen Dank an alle für den tollen und flexiblen 
Einsatz. 
 
Sanierung Schwimmbad 
 
Der Planungskredit wurde vom Einwohnerrat genehmigt. Damit diverse Abklärungen getroffen 
werden können, welche für die weitere Planung wichtig sind, muss das Wasser im Herbst 
abgelassen werden. Nach dem Beproben von Beton wird das Wasser wieder eingefüllt, damit 
kein Schaden am Becken entsteht.  
 
Waldfunktionsplan 
 
Der Waldfunktionsplan der Gemeinde Beringen wird überarbeitet. Das Mitwirkungsverfahren 

und die Vorprüfung durch den Kanton sind abgeschlossen. Es müssen nach der Vorprüfung 

noch kleinere Anpassungen getätigt werden. Nach der Genehmigung des 

Waldfunktionsplans durch den Gemeinderat wird dieser im Amtsblatt ausgeschrieben. Dies 

wird voraussichtlich im November oder Dezember sein, wenn alles optimal läuft. 

Einen farbigen Herbst wünscht 

Astrid Schlatter 

Tiefbaureferentin 

 


